

Les élèves de grande section/CP en visite sur le site médiéval

Dans le cadre du projet d'éducation artistique et culturel, les élèves de grande section/CP du groupe scolaire des quatre villages (Montrond, Valempoulières, Molain, Besain) se sont rendus, mardi 15 juin, sur le site médiéval de Montrond.

Observation et respect de la nature

Au programme : promenade sur le site, sensibilisation des plus jeunes à l'observation et au respect de la nature. Ils ont eu la possibilité de poser quelques questions à l'archéologue présent, en ce début de semaine, sur le chantier de fouilles de la tour de garde. Pour terminer, et rester dans la féerie des châteaux forts, les enfants ont créé un petit land art en fleurs



A la découverte des ruines. Photo Progrès/Patrick BONJOUR

sauvages, sur le thème des fées de la forêt, au pied de l'un des magnifiques hêtres présents sur le site. La matinée des enfants s'est terminée par un pique-nique très agréable à l'ombre de la forêt, non loin de l'école. Une discus-

sion en classe sur la vie au temps des seigneurs est venue clôturer cette belle journée.

De quoi repartir à la maison, certains que leurs rêves seraient enchantés grâce aux fées de la forêt.